

Siddha Yoga *Satsang* für Kinder an Weihnachten 2021

Eine Einladung für Kinder, am *satsang* teilzunehmen

Liebe Kinder,

ich möchte euch schon jetzt Frohe Weihnachten wünschen und euch etwas erzählen, was ihr vielleicht wissen möchtet.

Seid ihr jetzt neugierig geworden?

Fragt ihr euch, was ihr da vielleicht wissen möchtet?

Überlegt ihr, was ich euch sagen will –
in dieser aufregenden Zeit des Jahres –
in dieser Zeit der Feiertage?

Nun, hier kommt's!

Ich freue mich sehr, euch zu etwas ganz Besonderem – ganz besonders für euch – einladen zu können, nämlich zu einem Siddha Yoga Festsatsang an Heiligabend. Der Titel dieses *satsangs* lautet *Finde das Geschenk des Gurus*.

Was ist das für ein Geschenk, das ihr finden könnt? Alle suchen nach etwas. Wonach sucht *ihr*? Vielleicht sucht ihr nach dem Verständnis, was euer Platz auf dieser Welt ist. Oder nach dem Wissen, wie ihr auf dieser Welt leben könnt. Oder nach dem Gefühl von Trost, Zufriedenheit oder Liebe.

In diesem *satsang* findet ihr vielleicht einfach das, wonach ihr sucht – und ihr werdet lernen, wie ihr es immer und immer wieder finden könnt.

Jetzt fragt ihr euch sicher: *Wie kann ich an diesem satsang teilnehmen?*

Ich kann es euch sagen. Dieser Festsatsang wird auf der Siddha Yoga Path Website ab Donnerstag, 23. Dezember, 2:00 p.m. EST [20:00 Uhr MEZ] verfügbar sein (das ist Heiligabend für euch in Indien und Australien und anderen Teilen der Osthalbkugel).

Ihr könnt bis zum Ende des Monats am 31. Dezember an diesem *satsang* teilnehmen. Ihr könnt immer und *immer wieder* teilnehmen, wenn ihr möchtet. Und wenn ihr irgendwann während des *satsangs* eine Pause machen möchtet, könnt ihr das tun. Sagt einfach den Erwachsenen, dass ihr eine Pause machen möchtet, und ihr könnt dann zum *satsang* zurückkommen, wenn ihr euch wieder aktiv genug fühlt und bereit seid weiterzumachen.

Meine Kinder Jivan und Rishi haben immer sehr gerne am Siddha Yoga *satsang* teilgenommen. Sie sind jetzt Teenager, aber schon von Klein an waren sie immer voller Vorfreude, wenn sie wussten, es würde einen *satsang* geben. Sie bereiteten dann ihre *asanas*, ihre Schals und manchmal ihr eigenes, einzigartiges *arati*-Tablett vor, um *puja* für Gurumayi darzubringen. Sie waren sich sicher: In einem *satsang* speziell für Kinder wartete etwas Außergewöhnliches auf sie.

An all das denke ich, während ich mir vorstelle, wie ihr alle euch überall auf der Welt bereit macht – und immer aufgeregter werdet im Gedanken an diesen Siddha Yoga Festsatsang zu Ehren von Weihnachten. Nur noch ein paar Tage, dann sind wir zusammen im *satsang* mit dem Titel *Finde das Geschenk des Gurus*.

Bis bald!

Herzliche Grüße,

Nisha Panchapakesan

